



بلاستيك الوطنية
Al-Watania Plastics

Al-Watania Plastics



بلاستيك الوطنية



بلاستيك الوطنية
Al-Watania Plastics

نبذة ABOUT US

Al-Watania Plastics is the leading regional manufacturer and distributor of plastic products. Established in 1982, Al-Watania Plastics has a long heritage of manufacturing top-quality industry and consumer plastic products that cater for all needs. More than 36 years of strenuous work and dedication, the company managed to occupy a distinguished position in the local and international markets to become one of the largest providers in the plastic industry. From day one, quality has been the primary focus of Al Watania. The company has always been responsive to the market's growing need for first-class plastic products.

As a member of Al-Watania For Industries (WFI), we are proud to be part of

Shaikh/ Sulaiman Al Rajhi's endowments.

بلاستيك الوطنية الرائدة إقليمياً في صناعة و توزيع منتجات البلاستيك. تأسست الشركة في عام 1982م ولها باع طويل في مجال الصناعات التحويلية وصناعة المنتجات البلاستيكية الاستهلاكية التي تلبى جميع الاحتياجات لأكثر من 36 عاماً من العمل بنشاط وتفاني. تبوأ بلاستيك الوطنية مكانة متميزة في الأسواق المحلية والدولية لتصبح واحدة من أكبر مصنعي منتجات البلاستيك. منذ الوهلة الأولى، كان تركيز بلاستيك الوطنية منصباً على الجودة ويواكب النمو المتزايد للأسواق و تزويدهم بمنتجات بلاستيكية ذات جودة عالية

بلاستيك الوطنية هي إحدى الوحدات التابعة للوطنية للصناعة رائدة الصناعة في المملكة، تفخر أنها جزءاً من أوقاف الشيخ /سليمان عبد العزيز الراجحي.

Located at Riyadh - Saudi Arabia, Al-Watania Plastics plant is by far one of the biggest plastic manufacturing facilities in the kingdom and the Middle East, sq meters, furnished with superior, 100,000 extending over a site of more than experienced engineers, 1000 state-of-the-art equipment, and staffed by technicians, and laborers

Al-Watania Plastics offers a huge and diverse product portfolio that satisfies both consumer and industry requirements, making Al-Watania Plastics a one-stop source for all plastic products. Al Watania Plastics' products cater to the needs of various industries including construction, packaging, agriculture, and food processing

Among the wide range of products provided by Al-Watania Plastics are construction and water requirements, packaging . Products come in different shapes and sizes to suit the varying needs of our valued customers and are manufactured according to Saudi and international standards

Out of the company's deep understanding and belief in the customers' right to a comprehensive, personalized service, the company has deployed sales and marketing departments in various places throughout the kingdom

تتواجد بلاستيك الوطنية في المدينة الصناعية الثانية في المملكة العربية السعودية بمدينة الرياض، وهي إحدى أكبر منشآت تصنيع البلاستيك في الشرق الأوسط، ويعمل بها ما يقارب 1000 موظف، وتمتد على مساحة أكبر من 100,000 متر مربع

وتشمل مصنع بلاستيك الوطنية 1 ومصنع بلاستيك الوطنية 2 ومصنع آخر تحت الإنشاء في مدينة جدة. جميع مصانعها مجهزة بأحدث ما توصلت إليه التكنولوجيا من معدات ومكائن التصنيع المختلفة والتي يُشرف على تشغيلها نخبة من الكفاءات الوطنية المتميزة من مهندسين وفنيين .

بلاستيك الوطنية تُقدم عروضاً ضخمة ومتنوعة تُرضي مستهلكي المنتجات الاستهلاكية والصناعية على حد سواء، مما يجعلها المصدر الرئيسي الأول لجميع المنتجات البلاستيكية،

كما تلبي منتجات بلاستيك الوطنية كافة احتياجات الصناعات المختلفة بما في ذلك قطاع البناء وقطاع التعبئة والتغليف و القطاع الزراعي وقطاع الصناعات الغذائية. وتأتي المنتجات في أشكال وأحجام مختلفة لتناسب الاحتياجات المتنوعة للعملاء الكرام، وتصنع وفقاً للمعايير السعودية و الدولية. وتعي بلاستيك الوطنية تماماً احتياجات العملاء الكرام، إذ تتواجد إدارة التسويق و المبيعات في جميع أنحاء المملكة.

The diverse products manufactured by Al-Watania Plastics are in accordance with Saudi and international standards and specifications. It is your one-stop source for packaging, construction, industrial, agriculture, and consumer plastic products. This comprehensive and state-of-art manufacturing facility is backed with highly qualified and experienced personnel in marketing, sales and technical teams.

Al-Watania Plastics is certified ISO 9001: 2015 Quality Management System, ISO 14001: 2015 Environmental Management System, OHSAS 18001: 2007 Occupational Health and Safety and ISO 22000 : 2005 Food safety management system, and has specialized departments for :

- Injection moldings
- Thermoforming
- Blown film
- U-PVC & PPR pipes

Al-Watania Plastics has on-going researches to evaluate and develop its products to meet different needs and global market trends.

تتماشى جميع المنتجات المصنعة في بلاستيك الوطنية مع المواصفات والمقاييس السعودية والدولية لذا تعتبر المصدر الأفضل لجميع مواد التغليف، والبناء، والصناعة، والزراعة والمنتجات البلاستيكية الاستهلاكية. هذا الصرح الشامل المدعوم بأحدث مرافق التصنيع وفرق العمل من ذوي المؤهلات العالية والخبرة في التسويق والبيع، والفرق التقنية.

وقد حصلت بلاستيك الوطنية على شهادات نظم الإدارة المتكاملة كشهادة نظام إدارة الجودة (أيزو 9001) وشهادة المواصفات الدولية لنظام الإدارة البيئية (أيزو 14001) وشهادة نظام إدارة السلامة والصحة المهنية (أويتش ساس 18001) وشهادة (أيزو 22000) الخاصة بتصنيع منتجات استخدام وتعبئة الأغذية، بما لديها من مصانع متخصصة في:

- مصنع التشكيل بالحقن
- مصنع التشكيل الحراري
- مصنع الأنابيب
- مصنع الفيلم

تقوم الوطنية للبلاستيك بإجراء بحوث مستمرة لتقييم وتطوير منتجاتها لتلبية الاحتياجات المختلفة وحسب اتجاهات السوق العالمية.

Quality control

Al-Watania Plastics has an insight into the quality of its products, The Quality Assurance Department conducts a rigorous delivery process, carries out a thorough inspection of internal materials, monitors production processes and checks the quality of its products.

The quality assurance department also has fully equipped laboratories and has extensive relations with research institutes and experiments at home and abroad,

Design Studio

Al-Watania Plastics has a fully equipped and state-of-art-design studio which handles all design requirements from the Beginning to the end , to help turn the customer's vision into reality. The design studio is equipped with the latest and most modern facilities in art work and plate making. These are managed by expert designers and process technicians. The studio offers a complete design process to satisfy the customer needs.

قسم ضبط الجودة

تمتع بلاستيك الوطنية بنظرة ثاقبة في الحفاظ على جودة منتجاتها ، قسم تأكيد الجودة يقوم بعملية تقييم دقيقة ، تنفذ تفتيشاً شاملاً للمواد الداخلية ، وترصد عمليات الانتاج وتحقق من نوعية منتجاتها . أيضا لدى قسم تأكيد الجودة مختبرات مجهزة تجهيزاً كاملاً ولديه علاقات واسعه مع معاهد البحوث والتجارب فى الداخل والخارج .

قسم التصميم

تمتلك بلاستيك الوطنية استوديو مجهزة تجهيزاً كاملاً بأحدث أجهزة و برامج التصاميم والمكائن الخاصة بانتاج بليتات الطباعة، بحيث تعالج كل المتطلبات من البداية الى النهاية ، ويدير هذه العملية نخبة من المصممين والخبراء الفنيين .لتلبية متطلبات جميع العملاء.

Our Vision

To be a leader in Plastics Business in Saudi Arabia and the Middle East Active in Packaging and building materials...

رؤيتنا

أن نصبح رواد الصناعات البلاستيكية التي تخدم صناعتي مواد التغليف ومواد البناء في المملكة العربية السعودية والشرق الأوسط.

Our Mission

Providing best quality and competitive price for our customers, Not only meeting their needs but serving them beyond their expectations , Investing in people ,Benefiting the communities in which we operate... Maintaining safe and environment-friendly processes

رسالتنا

أن نوفر لعملائنا منتجات وخدمات صناعية ذات جودة عالية تتواءم مع تطلعاتهم مقابل أسعار منافسة، كما سنعمل على الاستغلال الأمثل لجميع مواردنا مع تبني أحدث التقنيات العالمية وسنحرص على تطبيق إجراءات فعّالة تحافظ على سلامتنا وسلامة بيئتنا.

الشيرينك :



تعتبر منتجات التغليف الحراري والمعروفة بـ «شيرينك رول» من أهم منتجات التغليف والتي يعتمد عليها بشكل أساسي قطاعات تعبئة مياه الشرب و العصير ومشروبات المياه الغازية, إضافة الى مصانع تعبئة الحليب والمرطبات وقطاعات تصنيع البلاط والسيراميك و مجالات صناعية أخرى.

وفي ظل التحديات الكثيرة فقد أثبتت منتجات الشيرينك كفاءتها في الأسواق العالمية من ناحية التوفير وسهولة التخزين والنقل وحماية المنتج من التلف إضافة إلى طريقة العرض الجذابة.

تمتلك مصانع الوطنية للبلاستيك خبرة واسعة في صناعة رولات الشيرينك و يأتي ذلك وفق أبعاد وسماكات تلائم المنتج المطلوب تغليفه, كما تقدم أحدث ما توصلت إليه تكنولوجيا الطباعة ضمن أعلى معايير الجودة لضمان إيصال الرسالة الاعلانية بشكل رائع لجميع منتجات التغليف والتعبئة.

SHRINK ROLL

Shrink rolls, known for their heat-sealed packaging, are one of the most important packaging products relied upon by the beverage industry, including water, juice, and carbonated drinks, as well as milk and beverage factories, ceramic and tile manufacturing sectors, and other industrial areas. In the face of many challenges, Shrink Roll products have proven their efficiency in global markets in terms of cost savings, ease of storage and transportation, product protection from damage, and attractive display methods. Watania Plastic Industries has extensive experience in manufacturing Shrink Rolls in dimensions and thicknesses that suit the required packaged product, and offers the latest printing technology with the highest quality standards to ensure the delivery of an excellent advertising message for all packaging products

اكياس تغليف الدجاج :



تفخر مصانع الوطنية للبلاستيك بكونها المورد المعتمد لأكبر لشركات انتاج الدواجن في المملكة حيث يتم انتاج كميات هائلة من الأكياس بمختلف التصاميم والمقاسات ضمن معايير جودة وسلامة عالية تمنع تسرب المكونات من داخل أو خارج الكيس والحفاظ على جودة المنتج الداخلي و القدرة على تحمل درجات الحرارة المنخفضة خلال فترة التخزين لتصل طازجة إلى المستهلك النهائي. تضمن الوطنية للصناعة جودة منتجاتها من ناحية اجبار الطباعة والمواد التي يتم استعمالها في تصنيع اكياس الدواجن.

CHICKEN BAG

Watania Plastic Industries is proud to be the certified supplier for the largest poultry production companies in the Kingdom, producing huge quantities of bags with different designs and sizes that meet high quality and safety standards to prevent components from leaking inside or outside the bag, preserve the quality of the internal product, and withstand low temperatures during storage to maintain freshness until it reaches the end consumer. Watania Plastic guarantees the quality of its products, from printing inks to the materials used in the manufacturing of chicken bags.



أكياس البتروكيماويات :

تقوم مصانع الوطنية للبلاستيك بانتاج الأكياس الخاصة لشركات البتروكيماويات في داخل المملكة وخارجها والتي يتم استخدامها لتعبئة خامات المواد الأولية بسماكات مختلفة تبدأ من 100 مايكرون. وفي ظل الطلب المتزايد تتميز اكياس الوطنية بخصائص اغلاق كبيرة على مختلف جوانب الكيس لضمان عدم تمزق وخروج أي من المحتويات خلال مرحلة النقل والتسليم.

FFS Bag

Watania Plastic Factories produces specialized bags for petrochemical companies in Saudi Arabia and abroad. These bags are used for packaging raw materials of different thicknesses starting from 100 microns. With increasing demand, Watania bags feature strong closure properties on all sides to ensure tear resistance and prevent any contents from spilling during transportation and delivery.



منتجات BOPP :

تعتبر منتجات BOPP وهي الاسم المختصر لـ Biaxial Oriented Polypropylene من اهم العناصر التي تدخل في مجالات التغليف المختلفة, حيث تقوم شركات الغذاء والمخابز و مصانع الشيبس ومصانع الأدوية باستخدامها للحفاظ على المنتج النهائي من العوامل الخارجية والحفاظ على صلاحيتها و تتراوح سماكة أفلام BOPP من 20 الى 30 مايكرون حسب نوع المنتج ونوعية الاستخدام.

تقوم الوطنية للبلاستيك بتوريد وطباعة مختلف الانواع والمقاسات من رولات BOPP سواء المدمجة بـ MCPP (ميتالائز) أو ذات الطبقة واحدة وذلك بالاعتماد على تقنيات علمية و صناعية تعتبر الأولى من نوعها.

BOPP Film

BOPP (Biaxial Oriented Polypropylene) is an excellent choice among industries like Bakery, Confectionery, Snacks / Chips, Chocolates, Pharmaceutical companies etc. and commonly used to maintain products validity and improve shelf life.

Watania Plastics provide printed BOPP as well as MCPP metalized according to client needs.

Thickness of BOPP is 20 - 30 microns.



البيوت المحمية :

تعتبر طول منتجات البيوت الزراعية (رولات البيوت المحمية) التي يتم انتاجها في مصانع الوطنية واحدة من أهم الحلول التي يتم تطبيقها من قبل اصحاب المزارع للحصول على منتجات ذات جودة وكثافة عالية و الحماية من التلوث و تجنب القوارض والحشرات التي تقوم بإضرار المحاصيل.

يتميز المنتج بمتانة وجودة عالية من ناحية الخامة كما أن إضافة مادة الـ UV يوفر حماية من أشعة الشمس القوية، يقاوم التكسرخلال المواسم الزراعية، يمنع تأثير المحصول، يعزز كفاءة المنتج ويزيد من عمره الافتراضي و يتم تصنيع رولات البيوت الزراعية بـ 4 شرائح او 5 شرائح وبألوان مختلفة حسب الطلب.

GREEN HOUSE ROLLS

Watania Plastic factories produce agricultural greenhouse solutions (Greenhouse Rolls) which are one of the most important solutions applied by farmers to obtain high-quality products and protect crops from pollution and pests. The product is durable and of high quality, and the addition of UV material provides protection against strong sunlight, resists breakage during growing seasons, prevents crop damage, improves product efficiency, and increases its lifespan. Greenhouse rolls are available in 4 or 5 slices and in different colors upon request.



رولات المالش الزراعي :

تقوم مصانع الوطنية باستخدام أجود المواد الأولية من البولي إيثيلين في إنتاج رولات المالش الزراعي والذي يهدف استخدامه للحصول على تربة وبيئة خصبة ورطوبة تضمن طبقة عازلة تساعد على نمو المنتجات من الخضراوات او الفواكة و منع تواجد الأعشاب الضارة و تأتي منتجات المالش مجهزة بثقوب و بأبعاد وسمكات وألوان حسب الطلب.

Mulch ROLLS

Watania Plastic Factories use the finest raw materials of polyethylene to produce agricultural mulch rolls, which aim to provide fertile and moist soil and prevent the growth of harmful weeds. The mulch products come equipped with holes and dimensions of various thicknesses and colors according to demand.



شريط الري الزراعي :

يعد نظام شريط الري الزراعي المتطور من اهم المنتجات التي يحرص عليها أصحاب الأراضي والمزارعين لري المحاصيل بشكل محترف ومتساوي بعملية التنقيط لضمان وصول مياه الري لكل النباتات حيث يدخل في صناعة الشريط أجواد انواع المواد الأولية النقية و يتم مد الشريط الذي يحتوي على ثقوب صغيرة ومتساوية البعد و من ثم تزويده بالمياه حسب حاجة النباتات.

وتعد طريقة استعمال انظمة شريط الري الزراعي من الحلول التي تقوم بتوفير استهلاك المياه والمحافظة على تدفق متساوي خلال عملية التنقيط. وتقوم مصانع الوطنية للبلاستيك بتصنيع انظمة شريط الري الزراعية بسماكات مختلفة تبدأ من 150 مايكرون و ابعاد 16 - ID

Irrigation Tape (T-Tape)

The advanced agricultural irrigation tape system is one of the most important products that landowners and farmers prioritize for professional and even irrigation of crops. The tape is made of high-quality, pure raw materials and is equipped with small and uniformly spaced holes for even and efficient watering of crops. The use of irrigation tape systems provides water conservation and maintains even flow during the irrigation process. Watania Plastic Factories manufacture irrigation tape systems with different thicknesses starting from 150 microns and dimensions of 16-ID.

أكياس النفايات :



يتم إنتاج أكياس النفايات عالية الكثافة بمختلف الأحجام والمقاسات لدى مصانع بلاستيك الوطنية، و تعتبر الخيار الأول للاستخدام في المنازل والمكاتب والأماكن العامة والصناعية لجودتها المصنوعة من أجود المواد الخام صديقة البيئة والقابلة للتحلل وسماكتها لمنع التمزق و تسرب الروائح والمواد الغير مرغوب بها. كما تقوم مصانع الوطنية أيضاً بإنتاج الأكياس الخاصة بالمراكز الطبية والمستشفيات والوحدات الصحية بمختلف الألوان والمقاسات.

TRASH BAGS

Watania Plastic Factories produce high-density trash bags of different sizes and dimensions, which are the first choice for use in homes, offices, public places, and industries due to their quality made from the finest and environmentally friendly raw materials, thickness to prevent tearing and unwanted odors from escaping. Watania also produces medical waste bags of different colors and sizes for medical centers, hospitals, and healthcare units..



الشيرنك هود:

تمتاز منتجات الوطنية شيرنك هود المصنوعة من البولي ايثيلين النقي بقوتها وقدرتها على تحقيق ثبات للمنتج عند مرحلة التغليف النهائي والذي يعتبر عاملاً أساسياً لدى قطاعات المقاولات والقطاعات الصناعية والبتروكيميائية ويتم إنتاج هذه المادة بسماكات عالية تتراوح بين 100 إلى 170 ميكرون وأبعاد مختلفة وطباعة ممتازة حسب الطلب لحماية المنتج ومقاومته للثقوب والتمزق. تفخر الوطنية للصناعة بكونها أحد الموردين الرئيسيين والحائزين على ثقة القطاعات البتروكيميائية لسنوات عديدة في المملكة العربية السعودية نظراً للخبرات الكبيرة و الامكانيات الهائلة في تطوير منتجات التغليف والتعبئة والقدرة الانتاجية العالية.

SHRINK HOOD

Watania Plastic Shrink Hood products made of pure polyethylene are known for their strength and ability to provide stability to the product during the final packaging stage, which is an essential factor for the construction, industrial, and petrochemical sectors. The material is produced in high thicknesses ranging from 100 to 170 microns with different dimensions and excellent printing according to demand to protect the product and resist holes and tearing. Watania Plastic Factories take pride in being one of the main suppliers trusted by the petrochemical industry for many years in Saudi Arabia, thanks to their vast experience, high production capacity, and development of packaging and packaging products.

استريتش هود :



له نفس مميزات منتج شرينك هود إضافة الى القابلية العالية لتغليف المنتج على الطبالي التي بحاجة الى حماية من كافة الاتجاهات وذلك لضمان ثبات المنتج وتأمينه بشكل أساسي من الضغوطات خلال عملية النقل مع توفير التكلفة والحماية من العوامل الخارجية كالأمطار والأتربة.

يتم انتاج ستريتش هود من مواد نقيه لضمان التشكيل النهائي الذي يملك الجودة العالية و تفادي التمزق أو الانقطاع حيث تتراوح السماكة من 100 الى 150 مايكرون مع توفر خيارات عديدة لطباعة الشعارات التجارية والصناعية.

STRETCH HOOD

Stretch Hood has the same features as Shrink Hood, in addition to its high flexibility to wrap pallets that require protection from all directions to ensure product stability and secure it from pressures during transportation, while providing cost-effectiveness and protection from external factors such as rain and dust. Stretch Hoods are produced from pure materials to ensure high-quality final shaping and avoid tearing or rupture, with thicknesses ranging from 100 to 150 microns and various options for printing commercial and industrial logos..



Notes



A series of horizontal dotted lines spanning the width of the page, intended for writing notes.

